

Mi proyecto consiste en la creación de una huerta pública donde, se pueda trabajar en ella voluntariamente, beneficiando a toda la población.

Para llevarlo a cabo, es esencial tener un predio para hacerlo realidad. Primeramente se realizaría la limpieza del predio y luego tratar la tierra para llevar a cabo nuestra huerta orgánica pública. Allí, plantaremos todo tipo de verduras y muchos árboles frutales.

La propuesta es hablar con las escuelas de la ciudad para que, luego de la creación de la huerta, cada semana, sean los alumnos los encargados de su mantenimiento.

También se realizarán charlas y capacitaciones brindadas por personas idóneas, para que todos los habitantes seamos capaces de aportar nuestro grano de arena.

Los cultivos serán destinados en parte a los comedores, ollas populares e institutos públicos. La otra parte, será destinada para la población en general.

Como objetivos nos proponemos promover la alimentación saludable de la comunidad y la prevención de enfermedades relacionadas con la mala alimentación. Por otra parte, las plantas y árboles son fuentes de oxígeno, y disminuyen el dióxido de carbono, por lo tanto, estaríamos contribuyendo con el medio ambiente. Resaltando que contribuyen con la regulación de temperatura, generando sombra y ayuda en la detención del campo climático y el calentamiento global. Si todo esto fuera poco, le aporta a la ciudad belleza y su impacto visual.